

Liebe Mitglieder von Bremen 1,
zunächst einmal wünsche ich euch allen Alles Gute für das neue Jahr, in das ihr hoffentlich gut
hineingekommen seid!

Am kommenden Montag, den 8.1. findet ja unser erstes Turnier in diesem Jahr statt, das
Teamturnier. Nun ist für diesen Tag ab Vormittag eine große Traktor-Demo in Bremen
angekündigt, die, ohne genaue Angaben zu machen, den Straßenverkehr stark blockieren soll. Eine
Kundgebung soll es wohl um 10 Uhr geben, aber für den ganzen Tag ist mit Verkehrsstörungen zu
rechnen, auch der ÖPNV wird davon betroffen sein. Plant also bitte mehr Zeit ein, um zum Laden
zu kommen. Wer kann, sollte das Rad benutzen oder zu Fuß kommen. Sollte es sich abzeichnen,
dass ihr zu spät kommen werdet oder gar nicht kommen könnt, bitte im Laden Bescheid sagen,
Telefon: 0421 468 896 36.

Wenn es ein Paar aus dem Team nicht schaffen sollte, können wir kurzfristig die Teams neu
zusammenstellen oder ein Paarturnier spielen.

Ich freue mich - trotz aller Widrigkeiten - auf Montag,
viele Grüße
Gaby Knoll